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Protokoll 04/2021 
der KiJuB-Sitzung am 21.10.2021 im Kleinen Saal, BBH 

Beginn der der Sitzung: 19:30 Uhr 

Anwesend: 
Jonathan Bergknecht 
Daniel Goetz 
Tim Grammerstorf 
Laura Hilbig 
Janine Kruse 
Cajsa Lehmann 
Jule Niehus 
 
Julia Jastrembski (Geschäftsführung, Protokoll) 

Gäste: 
Andrea Krieger (Seniorenbeirat) 

 
Tagesordnung 
1 Einwohnerfragen und Begrüßung der Gäste 
2 Genehmigung der Tagesordnung 

3 Genehmigung des Protokolls Nr. 03/2021 
4 Allgemeine Berichte 

5 Berichte von Ausschüssen 
6 Ausblick 

7 Wichtiges 
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1 Einwohnerfragen und Begrüßung der Gäste 
Der KiJuB Vorsitzende Tim Grammerstorf eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Mitglieder 
des Kinder- und Jugendbeirats und alle Gäste.  

Es gibt keine Einwohnerfragen. 

2 Genehmigung der Tagesordnung 
Die vorliegende Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

3 Genehmigung des Protokolls Nr. 03/2021 
Es gibt keine Einwände zum Protokoll, es wird einstimmig genehmigt. 

4 Allgemeine Berichte 
Bürgermeisterwahl  
Am vergangenen Sonntag fand die Stichwahl zum Amt des Bürgermeisters statt. Eckart 
Boege hat die Wahl gewonnen und ist damit der neue Bürgermeister von Ahrensburg. Seine 
Amtszeit beginnt im Mai 2022. Eventuell soll er vor Beginn der Amtszeit schon zu einer 
KiJuB Sitzung eingeladen werden.   

Junior KiJuB 
Am 28.09.21 fand erneut ein Treffen des Junior KiJuBs statt. Es wurde gemeinsam gekocht 
und überlegt wie die Beteiligung bei der Neugestaltung des Spielplatzes Schlehenstieg 
ablaufen könnte. Bei dem Treffen waren diesmal erfreulicherweise elf Kinder anwesend.  

JGH: Anfrage vom Runden Tisch 
Julia berichtet, dass der Runde Tisch angefragt hat, ob wir uns eine Kooperation bezüglich 
des Speichers vorstellen können. Sie wollen dort die Geschehnisse während der Zeit des 
Nationalsozialismus sichtbar machen und können sich gut vorstellen das mit einem 
Jugendgästehaus zu verbinden.  

Der KiJuB kann sich eine Kooperation grundsätzlich gut vorstellen. Zur nächsten KiJuB 
Sitzung sollen Vertreter*innen des Runden Tisch eingeladen werden, um weiteres zu 
besprechen.  

Antrag zur Förderung der digitalen Infrastruktur 
Im Rahmen eines Landesförderprograms zur digitalen Ausstattung hat der SJR Zuschüsse 
beantragt und genehmigt bekommen. Daher können unteranderem iPads angeschafft werden, 
die insbesondere auch den KiJuB Mitgliedern für ihre Arbeit zur Verfügung stehen sollen. Bei 
Bedarf gibt es die Möglichkeit ein iPad auf Antrag auch über einen längeren Zeitpunkt zu 
nutzen. Das Verfahren wird erläutert, wenn die Geräte angeschafft wurden.  
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5 Berichte von Ausschüssen 
BPA 
Die Einführung eins dynamischen Parkleitsystems wurde beschlossen. Parkraumsuchende 
sollen so schneller erkennen, wo noch Parkplätze frei sind. Die Bauarbeiten in der Hamburger 
Straße dauern länger als ursprünglich geplant. Es gibt Überlegungen auch noch Spielgeräte in 
der Straße zu errichten. 

6 Ausblick 
Junior KiJuB 
Nächstes Treffen am 26.10.21 von 16:00-18:00 Uhr. Es werden noch weitere Mitglieder im 
Leitungsteam gesucht. 

Treffen zu JiR  
Am 04.11. – 16:30 Uhr 

Jule, Tim und Janine sind da. Daniel kommt später. 

Graffiti Projekt an der Skateanlage  
Es gibt die Idee im nächsten Jahr ein Graffiti Projekt an der Skateanlage durchzuführen. 
Dabei sollen die Nutzer*innen in einem dreiteiligen Workshop das Motiv für das Graffiti 
selbst entwickeln und sprayen. Der KiJuB stellt hierzu kein gesonderten Finanzierungsantrag. 
Das Projekt soll über den SJR laufen. 

Treffen der Stormarner Kinder- und Jugendvertretungen.  
Montag, 17:30 – 19:00 Uhr 

 Laura, Tim und Julia sind dabei. 

Haushalt 2022/2023 
Donnerstag 28.10. 16:30 Uhr im Rahmen des KiJuB Tages.  

Büsum 
Es gibt die Anfrage zum Austausch mit dem Kinder- und Jugendbeirat Büsum. Wir warten 
auf einen Terminvorschlag sind aber grundsätzlich bereit. 

7 Wichtiges  
Tim kündigt an, dass er nach der aktuellen Amtszeit nicht wieder als Vorsitzender 
kandidieren werde. Interessierte an dem Amt können sich gerne melden und die Arbeit rein 
„schnuppern“. 

Daniel wirbt für Mitarbeit an der Homepage. Jonathan könnte sich vorstellen mitzuwirken.  

 

Sitzungsende: 20:46 Uhr 


